

17-6044
4.6

НА ДОМ НЕ ВЫДАЕТСЯ



23-05308

В.А.Королёв

**КАТАЛОГ КОЛЛЕКЦИИ
ЧЕШУЕКРЫЛЫХ (*LEPIDOPTERA*)
Часть VI. *NYMPHALIDAE*, *SATYRINAE*
(*Satyrini*: *Hyponephele*)**

Москва – 2023

Королёв В.А.

**КАТАЛОГ КОЛЛЕКЦИИ
ЧЕШУЕКРЫЛЫХ (*LEPIDOPTERA*)
Часть VI. *NYMPHALIDAE*,
SATYRINAE (*Satyrini*: *Hyponerphele*)**

Москва - 2023

УДК 581.9 (470.62)

ББК 28.58

ISBN 978-5-00227-079-8

Рецензент:

кандидат биологич. наук, зам. директора ФБУ «Рослесозащита» В.К.Тузов

Королёв В.А. / КАТАЛОГ КОЛЛЕКЦИИ ЧЕШУЕКРЫЛЫХ (Lepidoptera). Часть VI. NYMPHALIDAE, SATYRINAE (Satyrini: Hyponephele) – Москва: ООО «Сам Полиграфист», 2023. - 342 с., ил., XV цв. табл., библи. 137 назв.

Шестая часть каталога авторской коллекции чешуекрылых, собранной за более чем 60 лет, посвящена бабочкам рода *Hyponephele* (Nymphalidae, Satyrinae, Satyrini). Систематический каталог этой части коллекции содержит 45 видов и более 100 подвидов таксонов рода *Hyponephele*, полные этикеточные данные около 1,7 тыс. экземпляров бабочек этого рода из различных регионов территории бывшего СССР, а также из Европы и Азии, 15 цветных таблиц, а также фотографии многих бабочек. Описан новый подвид *H. dysdora samodurovi* и сделаны некоторые новые таксономические уточнения этого рода. Приведены каталоги фондовой коллекции *Hyponephele* и коллекции А.В.Цветаева, хранящиеся в зоомузее МГУ.

Книга предназначена для энтомологов, лепидоптерологов, специалистов в области зоогеографии, экологии, а также широкого круга любителей бабочек, интересующихся сатиридами.

Korolev V.A. CATALOGUS ON THE COLLECTION OF LEPIDOPTERA. Part VI. NYMPHALIDAE, SATYRINAE (Satyrini: Hyponephele) – Moscow: LLC «SAM Polygraphist», 2023. - 342 p., XV color tabs., bibl.

The sixth part of the author's collection catalog of Lepidoptera, collected over more than 60 years, is devoted to butterflies of the genus *Hyponephele* (Nymphalidae, Satyrinae, Satyrini). The systematic catalog of this part of the collection contains 45 species and more than 100 subspecies of taxa of the genus *Hyponephele*, complete label data of about 1.7 thousand specimens of butterflies of this genus from various regions of the territory of the former USSR, as well as from Europe and Asia, 15 color tables, as well as photographs many butterflies. A new subspecies *H. dysdora samodurovi* is described and some new taxonomic refinements of this genus are made. The catalogs of the *Hyponephele* stock collection and the collection of A.V. Tsvetaev, stored in the Zoological Museum of Moscow State University, are given.

The book is intended for entomologists, lepidopterologists, specialists in the field of zoogeography, ecology, as well as a wide range of butterfly lovers interested in satyrids.

ISBN 978-5-00227-079-8

© Королёв В.А., 2023 г.

